
 

Anfrage Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk) 

02/SVV/0444 

 
 
Einreicher: 
Stadtverordnete Platzeck 
 
Betreff: 
Fahrradampeln 

 Erstellungsdatum 16.05.2002 

 Eingang 02:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt: 
 
Warum werden in Potsdam die Fahrradampeln als Bedarfsampeln aufgestellt? 
 
Begründung: 
 
Fahrradfahrer stellen einen Anteil von ca. 17% aller Straßenverkehrsteilnehmer und sollten 
entsprechend bei der Verkehrsregelung Berücksichtigung finden.  
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